

En 2 días decimos adiós al cheque bebé

Escrito por tucapital.es - 30/12/2010 11:46

Quedan 2 días para la supresión del cheque bebé, una ayuda de 2.500€ por cada hijo nacido o adoptado en el territorio español.

Esta ayuda entró en vigor en 2007, y ha durado sólo 3 años, ya que el gobierno de ZP lo suprimirá nada más entrar en el nuevo año, 2011, haciendo que la cuesta de enero sea más empinada para las familias que esperan un retoño para esas fechas.

Además, el primer niño que nazca en el 2011 será aún más famoso, ya que saldrá en todos los telediarios como el primer bebé del 2011 y como el primer niño que no vendrá con un cheque debajo de su brazo.

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/12/30/adios-al-cheque-bebe-2500-euros/>

Salu2.

RE: Adios al cheque bebé al inicio del 2011

Escrito por Carla - 30/12/2010 17:03

Comentario enviado por Carla:

Nos quitan el cheque bebé, el PRODI, las deducciones de la vivienda habitual... desde luego la cuesta de enero será muy muy empinada.

RE: Adios al cheque bebé al inicio del 2011

Escrito por tucapital.es - 31/12/2010 05:47

Son las consecuencias del exceso de gastos de los últimos años.

A lo que dices, habría que añadir la congelación de las pensiones y la rebaja de salario de los funcionarios.

Salu2.

Carla:

Nos quitan el cheque bebé, el PRODI, las deducciones de la vivienda habitual... desde luego la cuesta de enero será muy muy empinada.
